

ロシアのウクライナ軍事侵略を弾劾する！  
全世界の民衆と連帯して反戦闘争にたちあがろう！

(1)

プーチンによるゼレンスキー政権倒壊の命をうけたロシア軍の大部隊は、いまやウクライナの首都キエフの目前に迫り、近郊の街々は猛爆撃に晒されています。東部のハリコフや南部のマリウポリ等でも血に飢えたロシア軍の攻撃は熾烈を極めています。これに抗してウクライナの民衆はウクライナ軍の兵士とともに命を賭してレジスタンスを戦い続けています。ロシアでは多くの民衆が苛烈な弾圧に抗して「プーチンの戦争反対」を掲げて反戦のデモを各地で敢行しています。

私たち戦争を許さない市民の会は訴えます。戦争狂プーチンによるウクライナ民衆の大虐殺を許すな！ ウクライナとロシアの民衆と固く連帯し、この日本の地から、プーチン政権のウクライナ軍事侵略を弾劾するたたかいを渾身の力で推進しましょう！

(2)

ソ連崩壊以降のNATOの東方拡大への怨念にかられたプーチンは、「大ロシアの復活」をかかげて再びウクライナをロシアの版図に組み込むために軍事侵略を続けています。ウクライナの民衆は小銃や火炎瓶を手にした強大なロシア軍に立ち向かっています。激しい抵抗に直面したプーチンはその凶暴な本性をむき出しにして、ウクライナ人のロシアへの抵抗の意志を挫くために一層残虐な攻撃に手を染めています。民間人を標的にして、クラスター爆弾や燃料気化爆弾等の大量殺戮兵器を投下し、集合住宅、病院、学校を砲撃しています。さらにロシア軍は、電気・ガス・水道のインフラを破壊し、欧州最大級のザポリージャ原発施設を砲撃し占拠しました。今日明日にも戦車部隊がキエフに突入しようとしています。事態は切迫しています。

(3)

核兵器の使用を振りかざしたプーチンのウクライナ侵略に直面して、ウクライナは核兵器をもたないから侵略されたなどと叫び、米国の核兵器を日本国内に配備して共同運用すべきと言い放ったのが安倍元首相でした。核大国中国の習近平政権に対抗して、核を保有した軍事大国へと日本を飛躍させようとしているのが岸田政権を支える極右勢力です。広島・長崎への原爆投下と福島原発事故の核惨事を経験した私たちは日本の核武装を絶対に許しません。

(4)

親欧米政権を倒しウクライナにロシアの傀儡政権を打ち立てるためにプーチンが仕掛けた侵略戦争は、アメリカがアフガニスタンやイラクでおこなってきた戦争となんと似ていることでしょうか。そしてそれを支持したのが欧州や日本の権力者であったことを私たちは忘れていません。ロシアによるウクライナ侵略をとめるために彼ら権力者たちに期待することはできません。プーチンの侵略戦争をとめる力は、ロシアとウクライナの民衆の国境を越えた団結であり、これと連帯した全世界の反戦闘争です。プーチンがもっとも恐れているのはこうした闘いの高揚なのです。いまロシア、ドイツ、フランス、イギリス、アメリカをはじめとした全世界の民衆は反戦のデモにたちあがっています。いまこそこの日本の地から、ウクライナへの軍事侵略を弾劾し、プーチン政権の打倒をよびかける反戦のたたかいにたちあがることを強く訴えます。

2022年3月9日

戦争を許さない市民の会